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Currently, supply chains’ quality is becoming one of the most acute challenges for the 
world economy sectors. Global trends in the field of supply chain quality management 
in the branches of the world economy are considered. The most widely used methods 
and tools of supply chain quality management are highlighted. 
The critical principles of successful supply chain quality management are identified, 
as well as the main results of the application of this concept in practice are stated. 
A unique conceptual model of supply chain quality management is developed.
The results of the research can serve as a basis for further popularization of the quality 
tools implementation and philosophy in the supply chain.
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НОВАЯ КНИГА

Кутяйкин В.Г., Потапчик А.К., Зажигалкин А.В., Горбачев П.А.

Метрологическое обеспечение производства
Учебно-методическое пособие. — М.: Нижегородский филиал АСМС, 2023

Пособие содержит основные положения правовых и нормативных документов, а также прак-
тический материал по разным направлениям метрологического обеспечения применительно 
к работе как промышленных предприятий, так и организаций других видов деятельности.
Издание адресовано руководителям предприятий и метрологических служб, а также специалис-
там различных направлений метрологического обеспечения производства, аккредитованных 
структур в сфере государственного регулирования обеспечения единства измерений, испыта-
тельных подразделений, в том числе в целях подтверждения соответствия, а также специалис-
там по управлению качеством и техническому регулированию.

По вопросам приобретения обращайтесь по адресу: Академия стандартизации, метрологии и сертификации (АСМС), 109443, Москва, 
Волгоградский пр-т, 90, корп. 1. Тел. / факс: 8 (499) 742 4643. Факс: 8 (499) 742 5241. E-mail: info@asms.ru

Block#08_2023.indd   50 09.10.2023   0:41:33


